

Name: _____

Datum: _____



Eine Gruselgeschichte ohne Adjektive?

Die beiden Freunde Alex und Tim sind heute alleine zu Hause. Ihnen ist langweilig und sie beschließen bei Einbruch der Dämmerung sich auf den Weg zu einem Haus im Wald zu machen. Alex hat das Haus schon einmal beim Spazieren gesehen und sein Großvater hat ihm Geschichten darüber erzählt. Als die Beiden bei der Ruine ankommen, sehen sie die Haustür und gehen darauf zu. Tim wagt einen Blick hinein. Im Haus sieht er Gemälde, Möbel und eine Treppe. Die Beiden sind neugierig und gehen die Treppe hinauf. Dort finden sie eine Truhe. An der Truhe hängt ein Schild. „Nicht öffnen!“, steht darauf. Tim ist zu neugierig und öffnet sie. „Ahhhh...!“, rufen beide, denn in der Truhe ist ...

Aufgabe

Hilfst du mir, die Geschichte so spannend zu gestalten, dass sogar Graf von Schreckenstein das Fürchten gelehrt wird?

Schreibe dafür den Text in dein Heft und füge mindestens 10 schaurig spannende Adjektive an passenden Stellen ein!

Überlege außerdem, was in der Truhe ist und ergänze den Text.

